



Klare Abgrenzung nach rechts

Thorsten Frei, 50, parlamentarischer Geschäftsführer der Unionsfraktion im Bundestag, hat Vorwürfe zurückgewiesen, wonach seine Partei sich nicht deutlich genug von der AfD abgrenze. „Dieses Problem gibt es ganz sicher nicht. Wir stehen auf der Grundlage des christlichen Menschenbildes“, sagte Frei im Deutschlandfunk. Es gebe eine klare Abgrenzung nach rechts, und daran werde sich nichts ändern. Der CDU-Politiker reagierte damit auf einen Bericht über ein Treffen rechter Aktivisten im November in Potsdam. Dem Medienhaus Correctiv zufolge zählten mehrere AfD-Politiker zu den Teilnehmern sowie Mitglieder der Wertunion. Diese stand CDU und CSU lange nahe, ist aber keine Parteigruppierung. Sie gilt als besonders konservativ. (dpa)